

Personalien

Todesfälle / Décès / Decessi

Marc Ivan Reber (1967), † 21.4.2013,
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie,
3400 Burgdorf

Hans-Ulrich Bütikofer (1916), † 25.4.2013,
Facharzt für Psychiatrie und Psychotherapie,
3053 Münchenbuchsee

Praxiseröffnung / Nouveaux cabinets médicaux / Nuovi studi medici

AG

Stella-Maria Lucie Deckers-Figiel,
Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe,
Föhrenstrasse 1, 4313 Möhlin

Eva Schneider-Naef,
Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin,
Brunnengasse 11, 5426 Lengnau AG

BE

Susanne Rohner,
Fachärztin für Gynäkologie und Geburtshilfe,
von Erlachweg 2, 3324 Hindelbank

Hans-Jörg Sebald,
Facharzt für Orthopädische Chirurgie und
Traumatologie des Bewegungsapparates,
Bahnhofstrasse 3, 3600 Thun

Elisabeth Weber-Bach,
Fachärztin für Nephrologie,
Krankenhausstrasse 12, 3600 Thun

BL

Natalie Franke,
Fachärztin für Neurologie und Fachärztin
für Psychiatrie und Psychotherapie,
Emil Frey-Strasse 85, 4142 Münchenstein

BS

Julia Gesine Prillwitz,
Fachärztin für Psychiatrie und Psychotherapie,
Leonhardsstrasse 53, 4051 Basel

LU

Philipp Weber,
Facharzt für Allgemeine Innere Medizin,
Dorfstrasse 4, Postfach, 6043 Adligenswil

SG

Tatiana Rieb,
Praktische Ärztin, Ringstrasse 1,
9524 Zuzwil SG

ZH

Alexandra Funk,
Fachärztin für Kinder- und Jugendpsychiatrie
und -psychotherapie, Schulstrasse 37,
8050 Zürich

Susanne Eva Gleissner,
Fachärztin für Dermatologie und Venerologie,
Bahnhofpassage Bankstrasse 8, 8610 Uster

Aargauischer Ärzteverband

Zur Aufnahme in den Aargauischen Ärzteverband haben sich angemeldet:

als ordentlich praktizierende Mitglieder:

Frank Ahlhelm, Niederlenz, Facharzt für Diagnostische Radiologie, Facharzt für Neuro-radiologie, Leitender Arzt im Kantonsspital Baden per Dezember 2012

Gerhard Becker, Thalwil, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates, Praxiseröffnung in Baden-Dättwil per 1. April 2013

Rolf-René Bläser, Zofingen, Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, Praxiseröffnung in Schafisheim per 1. Juni 2013

Gaudenz Curti, Schenkön, Facharzt für Chirurgie, spez. Allgemein Chirurgie und Traumatologie sowie Viszeralchirurgie FMH, Leitender Arzt im Kantonsspital Aarau per 1. September 2010

Martin Jäger, Möhlin, Facharzt für Orthopädische Chirurgie und Traumatologie des Bewegungsapparates FMH, Leitender Arzt im Kantonsspital Aarau per 1. Februar 2012

Johanna Knossalla, Nussbaumen, Praktische Ärztin, Praxiseröffnung in Nussbaumen per 1. Juli 2013

Matthias Meier, Grenzach-Wyhlen (D), Facharzt für Allgemeine Innere Medizin, Facharzt für Nephrologie, Praxiseröffnung in Aarau per 1. März 2013

Ursula Pfister, Hochwald, Praktische Ärztin FMH, Praxiseröffnung in Auenstein per 18. April 2013

Jürgen Schaale-Maas, Luzern, Facharzt für Anästhesiologie, Facharzt für Oto-Rhino-Laryngologie, Praxiseröffnung in Wohlen per 9. April 2013

Eva Schibli-Kaspar, Fislisbach, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin FMH, Praxiseröffnung in Fislisbach per 2. April 2013

Diese Kandidaturen werden in Anwendung von Art. 5 der Statuten des Aargauischen Ärzteverbandes veröffentlicht. Einsprachen müssen innert 14 Tagen seit der Bekanntmachung schriftlich und begründet der Geschäftsleitung des Aargauischen Ärzteverbandes eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet die Geschäftsleitung über Gesuche und allfällige Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Bern

Ärztlicher Bezirksverein Bern Regio

Zur Aufnahme als ordentliche Mitglieder haben sich angemeldet:

Bruno Markus Balsiger, Facharzt für Gastroenterologie FMH, Lindenhospital, Bremgartenstrasse 119, 3012 Bern

Anita Stalder, Fachärztin für Allgemeine Innere Medizin FMH, Sanacare Gruppenpraxis, Bubenbergplatz 10, 3011 Bern

Einsprachen gegen diese Vorhaben müssen innerhalb 14 Tagen seit dieser Veröffentlichung schriftlich und begründet beim Präsidenten des Ärztlichen Bezirksvereins Bern Regio eingereicht werden. Nach Ablauf der Einsprachefrist entscheidet der Vorstand über die Aufnahme der Gesuche und über die allfälligen Einsprachen.

Ärztegesellschaft des Kantons Luzern

Zur Aufnahme in unsere Gesellschaft Sektion Stadt hat sich gemeldet:

Cornelia Weiss, Fachärztin für Kinder- und Jugendmedizin, ab 1.6.2013: Kinderarztpraxis am Bahnhof, Robert-Zünd-Str. 2, 6005 Luzern

Einsprachen sind innert 20 Tagen nach der Publikation schriftlich und begründet zu richten an: Ärztegesellschaft des Kantons Luzern, Schwanenplatz 7, 6004 Luzern.

Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz

Zur Aufnahme in die Ärztegesellschaft des Kantons Schwyz hat sich angemeldet:

Urs Schwertfeger, Facharzt für Chirurgie FMH, Chefarzt Chirurgie Spital Einsiedeln, 8840 Einsiedeln.

Einsprachen gegen diese Aufnahme richten Sie schriftlich innert 20 Tagen an Dr. med. Hugo Brunner, Dorfstrasse 14, 6417 Sattel.

Ärztegesellschaft Thurgau

Zum Eintritt in die Ärztegesellschaft Thurgau haben sich gemeldet:

Liliana Engelhardt, Alters-Psychiatrie und Alters-Psychotherapie, Kreuzlingen

Nicole Rudolph, Psychiatrie und Psychotherapie, Scherzingen

Einsprachen gegen die Aufnahmen sind innerhalb von 10 Tagen seit der Publikation beim unterzeichneten Sekretariat schriftlich zu erheben.